

30/05/2018

Caldera: Vecinos de este puerto recibieron información de carácter penal por parte de la Fiscalía

La Fiscalía de Atacama tuvo una activa participación en las actividades que se realizaron en Caldera con motivo de la conmemoración del Día Internacional en Contra de la Explotación Sexual Infantil. Ocasión en que se organizó una feria informativa en que fue posible entregar material educativo de este y otros temas a los asistentes.

En dicha actividad la Fiscalía se hizo presente con la presencia de la abogada de la Fiscalía Local de Caldera, Paulina Ketterer; y la psicóloga de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, Andrea Torres. Ambas profesionales interactuaron con los vecinos del puerto e informaron de manera detallada las acciones investigativas que desarrolla la institución frente a denuncias de delitos de carácter sexual que afecten a niñas, niños y adolescentes. Al mismo tiempo respondieron las consultas de las personas que se acercaron al stand que la Fiscalía instaló en la Plaza de Armas de esta comuna.



De la misma manera, apoyadas con la entrega de dípticos informativos, entregaron antecedentes relacionados con el trabajo de investigación penal que a diario realiza la Fiscalía y que comienza con la recepción de las respectivas denuncias por parte de víctimas o testigos de algún delito. Mientras que hubo una especial preocupación por orientar a los niños y niñas en relación a los riesgos que involucra el uso de redes sociales, canales que pueden ser ocupados como mecanismos de contacto entre el agresor y sus potenciales víctimas de delitos sexuales.

Dentro de los temas informados a la comunidad destacaron además cómo y dónde hacer una denuncia, los derechos de las víctimas de delitos, los derechos de las niñas y niños y los protocolos de atención que la Fiscalía aplica en cada uno de los casos en que los afectados resultan ser menores de edad. Ocasión en que existe una gran preocupación por velar en todo momento por su integridad física, además de acompañarlo, junto a su familia o tutores, en cada una de las etapas que involucran una investigación de carácter penal.

Finalmente, los asistentes tuvieron la posibilidad de entregar sus datos de contacto en caso de estar interesados en recibir capacitación más detallada frente a estas importantes temáticas.